

"La derecha desesperada y rabiosa en su contra": Noroña reiteró su apoyo a Claudia Sheinbaum



El diputado federal del Partido del Trabajo (**PT**), Gerardo **Fernández Noroña** reiteró que su apoyo se encuentra con la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, ya que en la noche del pasado jueves 26 de enero aparentemente nuevamente fue **víctima de un ataque hacia su persona**.

Un **operativo de seguridad** se desplegó en las inmediaciones de la **alcaldía Cuauhtémoc**, el cual sorprendió a la ciudadanía, ya que agentes policiales encontraron varios <u>paquetes llenos de volantes con</u> una foto de la <u>iefa de gobierno y textos en su contra</u>.

Por tal motivo, el diputado federal **Fernández Noroña**, a través de una publicación realizada en su cuenta personal de Twitter, se mostró solidario con su compañera política Sheinbaum: "Toda **mi solidaridad** con mi amiga y compañera @Claudiashein en este enésimo ataque a su persona. La derecha desesperada y rabiosa en su contra", aseveró en su mensaje.

Durante la noche del **26 de enero** fueron localizadas **papeletas** en la **Dirección General de Desarrollo Social** de la alcaldía Cuauhtémoc, mismas que estaban acompañadas de algunas mantas que constituirían productos de propaganda en contra de la actual jefa de gobierno.

La acción fue condenada por la alcaldesa de la demarcación, puesto que las autoridades llegaron sin una orden e incluso denunció que habían **privado de la libertad** a uno de sus **trabajadores**. Sin embargo el secretario de la Contraloría de la Ciudad de México, **Juan José Serrano** indicó que el operativo se realizó con motivo de una **denuncia ciudadana**.

"La derecha desesperada y rabiosa en su contra": Noroña reiteró su apoyo a Claudia Sheinbaum - Infobae